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Лапка, 
шляпка, 
скрипка, 

папка.
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часть слова

служит для образования 
новых слов

стоит за корнем

имеет значение

обозначается 

Суффиксы –УШК–, –ЮШК–, –ИК– 
имеют уменьшительно-ласкательное значение.

Суффиксы –ЕВН–, –ЕВИЧ–, –ОВН–,  –ОВИЧ–,   –ИЧН–, –
ИЧ– образуют отчества.

Суффикс –ИЩ– указывает на величину предмета.

Чтобы найти суффикс, надо сначала отметить  в слове 
окончание и корень. Часть слова между окончанием и 
корнем и будет суффикс. 

суффикс



Сергеивна

Сергеевна 



Ильинишна
Ильинична 



Ирачка

Ирочка 
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зайчёнок

зайчонок 



пишется 
суффикс 

-ёнок

пишется 
суффик
с -онок

ДА НЕТ

Выделить корень
Определить какой согласный 

звук перед суффиксом

Твёрдый согласный 
или шипящие ш,ж,ч
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     рыс…
     бельч….
     мыш… 
     страус…
     лис…
     еж…
     лос…
     медвеж…
     слон…
     цыпл…
     волч…
    козл…
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